

#### FILM

#### «Bob & Carol & Ted & Alice», de Paul Mazursky. Principal. Film que también ha aguarda-

Film que también ha aguardado años para que se hiciera efectivo su estreno en nuestro país. Sin ser ninguna obra maestra, resulta bastante váli-

## **TEATRO**

## «Sang i Ceba», pel grup Pluja. Casino. Día 10. Granollers.

A las 10'30 noche, y dentro del entorno del Cicle de Teatre, que concluye con esta obra, de amplio y claro transfondo político según sus propios autores.

#### PINTURA

# Granja Llobet. Expone en la sala dels Gorchs.

A partir del dieciocho de este mes, en el amplio club de Tenis, de «Els Gorchs», expone el joven artista local, una amplia muestra de su ya concisa obra.

#### **MUSICA**

#### Festival Pro-subnormales en Febrero.

Con Mary Carmen y sus muñecos, Cristal, y sorteo de valiosos regalos se prepara para el 24 de Febrero, una gala, en la que los beneficios irán íntegros para la Asociación de Pro-Subnormales de Granollers. El aliciente del espectáculo, junto a la finalidad de la velada, harán que sin duda la sala esté a rebosar. Producen Scheila-disck y Eminad.

# MUSEO

# Joan Miro, Joan Brossa y Antoni Tapies. Granollers.

Por este orden de preferencias, y sobre todo en vistas de lo expuesto, amplio muestrario de los singulares artistas, que han colgado telas y expuesto obras en tres pisos de la mole de Anselmo Clavé. Lo de Miró, merece realmente la pena no perdérselo.

# ROBOS

## Intentos de robos de coches en Onésimo Redondo.

En menos de quince días, los «cacos», han dado bueno sustos a los vecinos de estas calles y limitrofes intentando abrir automóviles en pos del coche, radios y pertenencias. Y cabe preguntarse de la vigilancia nocturna, como andamos? Y de iluminaciones en la calle.

# LIBRO

# «Seat, la empresa modelo del regimen», de Faustino Migue-

Editado por Dopesa, es la tesis doctoral de un joven sociólogo. Los diversos elementos que traslucen de las páginas demuestran bien a las claras del porque un imperio dentro de un régimen. La actualidad de la empresa en sí, añade nuevos alicientes para el conocimiento de la obra.

#### **REVISTA**

#### «Guía del Ocio». La semana de Barcelona.

Ha hecho su aparición una nueva guía, que se expende en los quioscos por el módico precio de quince pesetas. De aparición semanal, se recogen en ella desde los estrenos de la semana, a las carteleras de todo tipo hasta unas indicaciones por si tiene necesidad o ganas de hecharse una «canita al aire».

# BANCOS

#### Aumenta la liquidez, cerrada hasta ahora.

Según fuentes bien informadas en estos últimos días ha aumentado la liquidez bancaria, cerrada casi totalmente

de enero.
PRENSA

año.

ARMAS

cias de armas.

«El País», en cabeza de los

50.000 pesetas que percibe cada jugador cada vez que es

Los precios agrícolas aumen-

taron un 10'3 % el pasado

El índice general aumentó la

citada cantidad en relación al

año 1975. Destacó la subida

de la patata, con un 355% sobre el año anterior, así co-

mo el vino, y los productos in-

dustriales. La fruta no obstan-

te bajó un 13'9 %. Ello en

Sólo habrá dos tipos de licen-

Clase «B» para particulares y

clase «E» para militares. Todas las demás personas que

tengan armas bajo otra licen-

cia, deberán entregarlas o re-

gularizar su uso antes del uno



#### en las últimas semanas. Concretamente El Banco de España estaría inyectando a las entidades bancarias fuertes dosis de numerario a un ritmo sostenido y en cantidades superiores a las previstas.

# NACIMIENTOS

# A los cinco meses nacerá de madre muerta.

Una mujer «con el cerebromuerto» —según los médicos— se encuentra en un hospital de Nueva York, respirando artificialmente, con la esperanza que en su día, dentro de cinco meses, pueda nacer el fruto de su embarazo. Al parecer los médicos confían en que el feto de cuatro meses puede salvarse. Con anterioridad se dieron otros casos análogos.

# **FUTBOL**

#### La clasificación de España para el Mundial. Costó 25 millones.

En primas para los jugadores y entrenadores, que participaron en el torneo clasificatorio para el Mundial de Argentina. La cifra exacta que asciende a 24.937.500 pesetas, no incluye las primas abonadas por victorias en encuentros de preparación como frente a Irlanda, Suiza, Hungría, el combinado del Schalke 04, ni las

# diarios madrileños

En lo que a difusión se refiere y en el período de junio. El citado diario difundio 163.665 ejemplares por tirada. «ABC» le siguió con 153.943 ejemplares; «AS», con 141.515; «YA» con 135.970; DIARIO 16», con 114.768 ejemplares; «PUEBLO», con 95.745; «MARCA» con 81.282; «EL ALCAZAR», con 68.592; «INFORMACIONES», con 53.562 ejemplares de difusión media durante el citado período.

# TELEVISION

# «Philips», tiene totalmente vendida la producción en color.

Pese a que la situación económica se agrava por momentos, técnicos de la multinacional holandesa en España, afirmaban días pasados que los televisores en color que vienen fabricando están vendidos de semanas atrás.

## GASOLINA

# La gasolina pasará de las cincuenta pesetas.

Según los expertos, la gasolina llegará en un plazo relativamente corto a 50 o 55 pesetas litro. Los nuevos precios de productos petrolíeros influiran un mucho en ello, y por otra parte la idea de disminuir su consumo.

## **EDICTO**

Don Salvador de Bellmont y Mora, Juez de 1.ª Instancia de la ciudad de Granollers y su partido, número uno.

Por el presente edicto, hago saber: Que en este Juzgado de mi cargo se tramitan autos de julcio ejecutivo, a instancia de la entidad MAYOR HERMANOS, S. R. contra Don JUAN FOL-GUERA OBEA, sobre pago de 134.806'— ptas., intereses v costas, en los que por providencia de esta fecha se ha acordado sacar a pública subasta por término de ocho días, los bienes muebles que después se detallarán, embargados como de la propiedad del daudor.

Dichos muebles se hallan a disposición de los que deseen examinarlos, en el domicilio del depositario Don Juan Folguera Obea, vecino de Mollet del Vallés, calle Roger de Lauria s/n., y han sido tasados pericialmente en la suma de doscientas quince mil pesetas, saliendo a esta segunda subasta con la rebaja del 25%, o sea por la suma de cincuenta y tres mil setecientas cincuenta pesetas.

El remate tendrá lugar en la Sala Audiencia de este Juzgado, el día once de enero de 1978, a las doce horas, y se regirá por las siguientes condiciones:

1.2 — Se adjudicarán en un solo lote, compuesto por todos los bienes que se dirán.

2.º — No se admitirán posturas que no cubran las dos terceras partes del avaluo.

3.ª — Para tomar parte en la subasta deberán los licitadores consignar en la mesa del Juzgado, o, establecimiento destinado al efecto, una cantidad igual, por lo menos, al diez por ciento efectivo del valor de los bienes, que sirve de tipo para la subasta, sin cuyo requisito no serán admitidos.

4.ª — Podrá hacerse el remate en calidad de ceder a

#### BIENES OBJETO DE SUBASTA:

- Un torno paralelo marca Pinocho-Ergoten, modelo T-5, de 750 mm. n.º G021.
- Una limadora marca FE-JOLA-H3 de 350 mm. de carro.
- Una máquina fresadora marca FEXAC, modelo

Dado en Granollers a uno de diciembre de mil novecientos setenta y siete.

E/.

El Secretario,